

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 6 de Octubre de 2018.

## **La votación final de los presupuestos participativos comienza el martes**

### **EL APARTADO GENERAL DEL PROCESO CUENTA CON VEINTE PROPUESTAS FINALISTAS, Y EL JUVENIL, CON UN TOTAL DE TRECE**

[M.A.I.](#) IRUN. Sábado, 6 octubre 2018, 00:56 Los presupuestos participativos ya cuentan con veinte propuestas finalistas. Este martes, día 9, se abrirá el plazo para votar entre todos esos proyectos, que se incorporarán al presupuesto municipal de 2019.

Los veinte finalistas del proceso general son: ampliar la red de vías ciclistas de Irun, pudiendo acceder a Hondarribia y Hendaia; mejorar la seguridad nocturna con más presencia policial, reurbanización de la calle Legia y la parte baja de la calle Fueros, renovación de las instalaciones y servicios internos del polideportivo Artaleku, más conciertos en la programación musical, establecer desde el Ayuntamiento puntos de encuentro nocturnos donde reunirse y llegar con seguridad a los domicilios, terminar de arreglar la carretera de Gazteluzahar, renovar y ampliar el equipamiento del taller municipal de cerámica, una dotación para realizar actividades culturales rotatorias por toda la ciudad, redactar el proyecto para reurbanizar el encuentro de las calles Pintor Berrueta y Pío Baroja, contratar una trabajadora social extra para atención a mayores, una cubierta en el parque deportivo de Urdanibia-Puiana, renovación del parque infantil de El Pinar, mejorar el patio del colegio Eguzkitza, realización de proyecto y desarrollo para la instalación de equipamiento deportivo en la parcela reservada de Oinaurre, dotar de equipamiento y cubrir parcialmente la plaza de la calle Jostun, incrementar el presupuesto para un mejor mantenimiento de las zonas de esparcimiento para animales y construcción de una conexión peatonal y bidegorri entre Ventas (Euskotren) y Urdanibia-Jaizubia.

### **Proceso para los jóvenes**

Los irundarras podrán votar hasta el día 15, acreditándose con la Irun Txartela en la web. En el apartado del proceso dirigido a jóvenes de 16 a 30 años, las trece propuestas finalistas son: organizar actividades de ocio alternativo los fines de semana, ampliar las subvenciones para asociaciones juveniles, ayudas a la emancipación, aumentar el horario de la biblioteca a los domingos por la mañana, organizar un curso de socorrismo, crear un festival de arte y expresiones urbanas, organizar una jornada tecnológica, aumentar los DVDs y cómics de la biblioteca, organizar campañas de sensibilización en torno al consumo responsable, un servicio de asesoría sexual para jóvenes, subvención de cursos para monitores y directores de tiempo libre, talleres de inteligencia emocional para jóvenes y talleres y actividades para toda la familia.

Los irundarras podrán votar entre estas propuestas desde este martes hasta el 15. El proceso general tiene un presupuesto máximo de 1.300.000 euros y el juvenil, de 200.000 euros. Se realizarán los proyectos más votados hasta agotar cada una de esas dos cuantías. Cada persona podrá votar un máximo de cinco propuestas, sin poder superar el presupuesto total asignado a cada proceso. Para poder votar será necesario acreditarse mediante la Irun Txartela.